

Basel Tattoo | Swiss MountainBrass und Co. waren dabei

Mit «Marignan» durch Basel marschiert



Flagge gezeigt. Die Walliser Delegation rund um MountainBrass-Präsident Stefan Steiner (Mitte).

FOTO ZVG

BASEL / OBERWALLIS | Zum zweiten Mal nahm die Swiss MountainBrass an der grossen Parade des Basel Tattoo teil. Begleitet wurde sie diesmal von Walliser Fahnen-schwingern, den Tambouren des TPV Naters und den Twirling Majorretten Brig.

Der Auftritt an der international gut besetzten Parade des Basel Tattoo war wiederum ein Gemeinschaftsprojekt. «Unser Ziel ist es, das Wallis am Rheinknie ins beste Licht zu stellen», so der MountainBrass-Präsident Stefan Steiner, «aus diesem Grund

arbeiten wir auch mit anderen Vereinen zusammen.»

Seit der Gründung im Jahr 2006 versteht sich die Swiss MountainBrass denn auch als eine Botschafterin des Wallis. Davon zeugen die Auftritte in Döttingen AG, im Europapark, in München oder in San Marino. Für den Präsidenten der Musikkommission, Stephan Schmid, sind Auftritte wie derjenige in Basel immer eine besondere musikalische Herausforderung. «Wann kann man schon einmal vor über 150 000 Zuschauern spielen», so Schmid. Dies fördere auch die Leistungsbereitschaft, und auch für die Kameradschaft sei dies gut.

Der Auftritt an der diesjährigen Parade war denn auch wiederum ein absoluter Höhepunkt, meint der Dirigent Marco Arnold. Gelohnt hat es sich. Der «Marignan» hat die Baslerinnen und Basler während der Parade begeistert. Ebenso die poppigen und rockigen Stücke beim anschliessenden Konzert auf dem Barfüsserplatz. Eine dritte Teilnahme in Basel in den nächsten Jahren ist bereits geplant. Für die erste und einzige Walliser Powerbrass geht es am 24. August 2019 am Charity-Event «Bärgüf» in Stalden und mit dem «Sound on Street Festival» in Brig weiter. **wb**

Zum 85. Geburtstag



BRIG-GLIS | Heute feiert Richard Gsponer seinen 85. Geburtstag. Zu diesem Fest

gratulieren ihm von ganzem Herzen seine Frau Yvonne, die drei Kinder mit ihren Partnern und die sieben Enkelkinder. Wir wünschen ihm gute Gesundheit, viel Spass beim Wandern und Turnen in der Männerriege Glis-Gamsen und weiterhin viele glückliche Stunden mit Freunden, Kollegen und mit seiner Familie.

ALTER AKTIV

Pétanque

Pétanque ist der beliebteste französische Kugelsport. In zwei Mannschaften wird versucht, eine bestimmte Anzahl Kugeln möglichst nah an die Zielkugel zu werfen.

Datum: jeden Dienstag (wöchentlich). – **Zeit und Ort:** 10.00 bis 12.00 Uhr. – Fülaplaz bei der Martinibar, Visp. – **Material:** Wird gratis zur Verfügung gestellt. – **Kosten:** gratis – Konsumation ist erwünscht.

Betreute Seniorenferien in Stresa

Die betreuten Ferien sind ein Angebot für Seniorinnen und Senioren, die gemütliche Tage mit Betreuung und in angenehmer Gesellschaft erleben möchten! Durch die beschränkte Teilnehmerzahl kann das erfahrene Team von Pflegefachfrauen unter der Leitung von Marie-Therese Albrecht auf Ihre individuellen Bedürfnisse eingehen.

Datum: Montag, 14. Oktober, bis Samstag, 19. Oktober 2019. – **Anmeldung und Informationen:** bei Pro Senectute Visp bis am 31. August 2019.